

Nous remercions les électeurs qui ont manifesté par leur vote qu'ils partagent notre regard sur Saint-Cyr.

En 2014, la liste de gauche a obtenu 1754 voix, en 2008, elle en avait obtenu 2056. La baisse du pourcentage des voix de gauche n'est donc que de 1,5%, baisse inférieure à celle observée en France en général.

Les abstentions atteignent 41%. En 2008:7449 et en 2014:12356.

Cette situation résulte-t-elle de l'indifférence grandissante pour le politique, du mécontentement vis-à-vis de la gauche ou d'un succès envisagé comme acquis d'avance pour la majorité?

Notre souci de proximité avec vous sera effectif :

Chaque vendredi précédant un conseil municipal (dont la date sera rappelée dans la Nouvelle République) nous vous accueillerons dans l'ancienne mairie-salle à mi-étage-de 17h30 à 19h pour vous écouter.

Vous pourrez aussi vous exprimer par courriel : notre nouvelle adresse vient d'être créée, à votre service : saintcyrplurielle@laposte.fr

Sur le site de la Mairie de Saint-Cyr, à la page d'expression politique de l'opposition, nous pourrions partager nos observations.

Les dossiers préoccupants seront l'objet de tous nos soins :

Le **logement social**, l'accès à la **propriété** pour les jeunes familles qui y travaillent. Le nombre de places en **crèches publiques** ainsi que l'ouverture sans plus attendre **d'une bibliothèque digne de Saint-Cyr** pour que tous les enfants, les adolescents, les adultes et les aînés puissent tous être accueillis lors des animations de qualité qui sont proposées. Que tous puissent y venir lire, emprunter et partager.

Le souci d'une diversité culturelle avec les talents de l'agglomération en théâtre et en chorégraphie.

Enfin, l'implantation de **commerces, de services de proximité, de transports**, dans l'intérêt du quotidien de chacun.

Vos questions sont et seront nos questions.

Les élus de la liste Saint-Cyr Plurielle